

Un magasin de chaussures.



Le magasin vers 1960

Dans les années 30, Berthe Gond travaillait dans ce magasin comme vendeuse. Sa patronne, Madame Bourgeois qui l'appréciait et n'avait pas d'enfants, lui fit don de son magasin.

Berthe, devenue Madame Millère par son mariage, a donc tenu ce petit magasin de chaussures jusqu'en 1970.

Le soir, il n'était pas rare de voir André, son mari, revenir en vélo, tout blanc, couvert de coton : il travaillait chez Froger - Gosselin à Saint Rémy, à la fabrication des pansements.

